

LUZINAY

La 8^e Nuit du rugby, c'est vendredi

Françoise Granjon



Le groupe des Piments verts organise la Nuit du rugby ce vendredi. Photo Le DL/Françoise Granjon

Ce vendredi 6 juin, le Rugby club de la Sévenne à Luzinay organisera la Nuit du rugby.

Une 8^e édition qui se déroulera au stade de la Noyerée. Entretien avec Philippe Rousset, bénévole de la section des Piments verts.

Une tradition sportive au sein du Rugby club de la Sévenne à Luzinay, chaque fin de saison, avec la Nuit du rugby. La 8^e édition se déroulera ce vendredi 6 juin à partir de 19 heures, au stade de la Noyerée. Philippe Rousset, bénévole de la section des Piments verts du RCS, présente l'évènement.

Quelles sont les origines de la Nuit du rugby ?

« L'idée a émergé du bureau des Piments verts, l'équipe des vétérans, avec pour objectif de faire un tournoi de rugby pour tous en semi-nocturne pour faire découvrir le rugby en toute simplicité et convivialité. Vendredi 6 juin, nous ouvrons la 8^e édition. »

Qui peut participer ?

« Tout le monde peut venir jouer, filles et garçons, licenciés ou non. Seule contrainte : avoir plus de 16 ans. »

Comment se déroule le tournoi ?

« C'est du rugby à toucher. Les matches démarreront à 20 heures. C'est un tournoi où seuls le plaisir et le fair-play seront autorisés. Les équipes seront constituées de cinq joueurs, avec un nombre de remplaçants à discrétion. Deux formules seront proposées. Un tournoi rugby

découverte fun pour les équipes composées de joueurs qui découvrent ou redécouvrent les joies de cette discipline sportive. Et un tournoi de rugby challenge pour les équipes composées de joueurs licenciés. »

Vendredi 6 juin à partir de 19 h, au stade de la Noyerée.